

Atasi Kesulitan Petani, Danrem 162/WB, Resmikan Pompa Hidram Pertanian

Syafruddin Adi - NTB.KAMPAI.CO.ID

Sep 21, 2023 - 20:39



Kota Bima NTB - Menjelang perayaan HUT Ke 78 TNI, Danrem 162/WB Brigjen TNI Agus Bhakti, S.I.P., M.I.P., M.Han didampingi Kepala Bank Indonesia perwakilan NTB Bapak Berry Arifsyah Harahap, meresmikan pompa hidram yang pemanfaatannya untuk pertanian dan perkebunan di Kelurahan Jatibaru Timur Kecamatan Asakota Kota Bima Propinsi NTB, Kamis (21/9/2023).

Acara peresmian ini juga disaksikan Dandim 1608/Bima Letkol Inf Andi Lulianto, S.Kom. Walikota Bima diwakili oleh Kadis Pertanian Kota Bima H. Sarafuddin, Kasiter Kasrem 162/Wira Bhakti Kolonel Czi. I Putu Dwika, Kadis PUPR Kota Bima Agus Purnama, ST., MT., Wakapolres Bima Kota Kopol Herman S.H.,S.I.K.

Danrem 162/WB, dalam sambutannya menyampaikan. Air adalah sumber kehidupan, betapa berharganya air bagi kehidupan manusia. Tanpa akses air yang baik, kehidupan manusia akan terganggu. Beberapa daerah harus menempuh jarak dan waktu yang jauh untuk mendapatkan air.

Pompa hidram adalah teknologi inovatif yang dikembangkan oleh TNI AD dengan memanfaatkan energi air untuk memompa dan mengalirkannya tanpa menggunakan bahan bakar maupun listrik. Ini merupakan teknologi yang bukan saja menghemat energi, tapi juga ramah lingkungan, terang Brigjen Agus.

Pada pembuatan pompa hidram ini, kami telah bekerja sama dengan Bank Indonesia perwakilan NTB, serta melibatkan masyarakat setempat, inilah sebagai wujud kemanunggalan TNI bersama Rakyat.

Dengan air yang lebih mudah diakses, kita dapat mengembangkan usaha-usaha pertanian dan perkebunan. Ini akan meningkatkan ketahanan pangan kita dan yang pasti perekonomian para petani kita akan memingkat."Jelasnya.

Terima kasih kepada semua yang telah berkontribusi pada proyek ini. Semoga pompa hidram ini menjadi simbol harapan, kemajuan, dan kolaborasi bagi kita semua. Mari kita terus bekerja bersama untuk kesejahteraan masyarakat, ucap Jenderal bintang satu dipundaknya, mengakhiri sambutan.

Dikesempatan yang sama ketua Gabungan Kelompok Tani Tolo Bumi (Gapoktan) Bapak M. Syarif, mengatakan kami sebagai tokoh masyarakat di sini menyampaikan terima kasih yang setinggi-tingginya kepada Bapak Danrem dan Bapak Kepala Bank Indonesia atas perhatiannya kepada kami.

Dengan adanya program pompa hidram bantuan dari Bapak Danrem 162/WB dan Kepala Bank Indonesia perwakilan NTB, kami sangat bersyukur dan berterima kasih dan mudah-mudahan berguna dan berkah untuk kami di So Pok Tani Nggaro Lembo, ucap Ketua poktan menahan haru. (Adb)